



Montréal, le 23 mai 2012

Madame, Monsieur

Le Regroupement des Auberges du cœur du Québec (RACQ) est heureux de soutenir l'initiative des jeunes engagés du Rassemblement de la jeunesse citoyenne (RAJE citoyenne) et souhaite que vous répondiez à leur appel positivement.

Le RACQ a initié, au mois d'août 2010, le projet RAJE citoyenne afin **d'offrir aux jeunes des Auberges du cœur et d'autres organismes communautaires jeunesse un espace de participation citoyenne. Le RAJE Citoyenne est ainsi devenu un mouvement de lutte collective avec, par et pour des jeunes adultes** âgés entre 16 et 30 ans en situation de pauvreté, d'exclusion sociale ou d'itinérance.

Nous constatons depuis le début de ce projet que les jeunes les plus engagés développent un sentiment d'appartenance au RAJE citoyenne et des liens de solidarité entre eux. Leur santé s'améliore et ils ont plus de motivation et de succès dans leurs démarches pour trouver un emploi, retourner aux études ou s'impliquer bénévolement dans diverses causes. Dans ce sens, il apparaît nettement que le RAJE citoyenne favorise l'intégration sociale, la réinsertion en emploi et le retour aux études et en formation des jeunes. De plus, ils y développent des compétences en termes d'écoute de l'autre, d'argumentation de leur pensée, d'esprit critique et d'organisation. Que ce soit au plan de l'action citoyenne ou d'habilitation personnelle, RAJE citoyenne nous apparaît à tous égards une expérience réussie qui doit se poursuivre et s'étendre.

**L'invitation que vous trouverez ci-dessous est l'occasion pour les jeunes militantEs du RAJE citoyenne de partager avec vous leur expérience tout en sollicitant votre soutien.**

Au moment où l'actualité nous montre qu'il est difficile pour les jeunes de faire reconnaître les mouvements sociaux qu'ils initient afin de faire leur juste place au Québec, cette soirée est une occasion privilégiée de leur démontrer notre solidarité.

J'espère avoir le plaisir de vous rencontrer lors de cet événement le 19 juin prochain.

Bien à vous

Rémi Fraser  
Directeur général

Montréal, 23 mai 2012



Bonjour!



Le Rassemblement de la jeunesse citoyenne (RAJE citoyenne) est fier de vous inviter pour la projection de notre documentaire *Si on existait... Le film d'une lutte pour exister*.

Notre documentaire montre bien notre réalité et nos grandes revendications : rendre plus juste l'accès à la sécurité du revenu, améliorer l'accès aux mesures de formation et de retour aux études gérés par Emploi-Québec.

Le RAJE citoyenne, c'est aussi un espace où nous nous impliquons activement pour prendre notre place dans la société, améliorer notre confiance en nous, prendre nos responsabilités de citoyens et citoyennes tout en s'efforçant de changer les choses à notre manière.

Enfin, pour nous, RAJE citoyenne, c'est de reprendre du pouvoir sur notre vie, développer notre pouvoir d'agir ensemble, lutter contre les injustices que nous vivons, exprimer publiquement notre colère et nos espoirs. De plus, notre participation à ce mouvement favorise le développement de notre sentiment d'appartenance à la société.

Les profits de cette soirée serviront à soutenir notre participation (transports, repas, frais de garde, etc.) dans les actions et les activités du RAJE citoyenne.



**Date:** 19 juin 2012  
**Lieu:** Cinéma Beaubien, 2396, rue Beaubien Est (Montréal)  
**Prix :** 20\$ en prévente (25 \$ sur place)

**Déroulement de la soirée:**

**19h** Accueil  
**19h30** Mot de bienvenue  
**19h45** Visionnement du documentaire : *Le film d'une lutte pour exister*  
**20h45** Échanges entre les jeunes et le public  
**21h30** Fin

Pour confirmer votre présence et le nombre de billets que vous désirez, retournez-nous le bon de commande ci-dessous ou contactez-nous.

Au plaisir de vous y rencontrer!

Carl Blanchard et Maxime Boucher  
RAJE citoyenne

514-523-8559 poste 103  
<http://rajecitoyenne.wordpress.com>  
Joignez aussi notre groupe facebook : [RAJE citoyenne](#)